

#BANCOFÍSICO

Ven positiva llegada de Nu

**MOODY'S
DIJO QUE ES
UNA OPCIÓN
DE CRÉDITO**

POR VERÓNICA REYNOLD
MEKR2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La integración del banco digital Nu México al sector bancario tradicional sería positivo para el sistema financiero mexicano y emparejaría el piso con las otras entidades pertenecientes al ecosistema de banca múltiple, consideró Moody's.

El jueves pasado, Nu México informó que había solicitado ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) la licencia para operar como Institución de Banca Múltiple.

Por ello, la calificadora internacional dijo que para Nu México significaría crecer su oferta de productos principalmente en crédito y el ahorro de las personas.

Advirtió que tendría una regulación más exigente, que entre otras cosas demanda medidas de capitalización más ajustadas, mínimos regulatorios de financiamiento y liquidez, además de un mayor escrutinio regulatorio.

De hecho, apuntó, las medidas más exigentes

**BUSCA UN
ESPACIO**

LA EMPRESA PRESENTÓ SOLICITUD PARA OPERAR COMO BANCO EN MÉXICO.

1

• Es un neobanco brasileño con sede en San Pablo.

2

• Ahora tiene en México una licencia como Sofipo.

3

• 9% los rendimientos en ahorro y tiene tarjeta de crédito.

4

MILLONES DE TARJETAS DE CRÉDITO HA EMITIDO EN MÉXICO.

3

MDD PAGÓ LA BRASILEÑA POR LA SOFIPO AKALA.

de liquidez, capitalización, apalancamiento y operativas, entre otras, harán que el costo operativo del negocio de Nu México crezca, lo que de alguna manera emparejará el terreno para sus competidores bancarios.

La clave para saber qué tan exitosa es esta apuesta bancaria será ver cómo mantiene un nivel de eficiencia en los costos operativos en los que incurren la mayoría de los bancos al tener sucursales presenciales, de un modelo 100 por ciento digital y cómo esta oferta puede atraer clientes que pueden estar más acostumbrados al modelo de omnicanalidad o bancario tradicional.

Al mismo tiempo, señaló en un análisis, deberán sumar los costos para prevención de ataques de ciberseguridad que han venido tomando relevancia después de algunos incidentes, tanto en bancos como en el sistema de cajas populares. 